
COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTo DE PREVIDÊNCIA Do MUNICíPIo DE CAUCAIA

1A REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMffÊ DE INVESTIMENTOS _2024

Aos quinze dias de janeiro de 2A24, às 1.6:00h, através da plataforma Google Meet, reunirarn-se os
membros do Comitê de lnvestimentos: Sra. Mirela Zaranza de Sousa, como Presidente, Sra. Francisca
Juliane Batista do Nascimento, como Membro, e o Sr. Guthemberg Holanda Bezerra de Souza, co*:o
Membro.
A Presidente, Sra. Mirela Taranza, abriu a reunião, esclarecendo gue, como seria a primeira reunião de
2024, seriam demonstrados e analisados os relatórios de fechamento do ano de 2A23. A Presidente
mostrou o Relatório Anual da Carteira de Ativos -2023, elaborado pela Andaluz Consultoria de
lnvestimentos. Como destaques, foram mencionados: L Após um primeiro semestre com taxas de
juros mantidas em níveis consideráveis, o segundo semestre foi marcado por um processo gradual de
redução dessas taxas. O Comitê de Política Monetária (Copom), alinhado às projeções de mercado,
optou por uma estratégia de cortes graduais, reduzindo 0,50 ponto percentual na taxa básica de juros
por reunião, uma estratégia compatível com a busca pela estabilidade de preços, o estímulo ao
crescimento econôrnico e a promoção do emprego. Esse movimento culminou até a última reunião do
ano, que definiu a taxa em tt,7\Yo a.a. Essa redução foi uma resposta clara às demandas de controle
inflacionárío, embora o fechamento do ano tenha superado a projeção inicial. ll. O IPCA-I.S, uma
prévia importante da inflação oficial do país, busca medir a variação de preços de um conjunto de
produtos e serviços comercializados no varejo, referentes ao consumo pessoal das famílias. Em 2023,
esse índice registrou um acumulado de 4,72yo, superando as expectativas do mercado, que estavam
em torno de 4,59Yo. No cenário internacional, tivemos como destaques: L A economia norte-
americana ainda está enfrentando um período ainda de contração econômica. Desde maio, a taxa de
juros americana está no intervalo entre 5,25% e5,SOYo, buscando alcançar a meta de inflação de2%.
ll. O lbovespa alcançou neste ano uma marca histórica ao atingir seu maior valor registrado, de
134.185 pontos. O índice superou suas marcas anteriores.
Como projeçôes para2O24, a análise dos indicadores econômicos revela um cenário multifacetado que
engloba diversos aspectos-chave: . Taxa de Juros para o Término de 2024: As projeções apontâm para
a manutenção em 9,OOTo, indicando urna perspectiva de estabilidade na política monetária ao longo do
ano. . Crescimento do PIB: Há uma estimativa de crescimento aproximado de L,52yo, sinalizando uma
perspectiva levemente otimistâ para a expansão econômica. . lnflação Prevista: As estimativas variam
entre 4,30Yo e 4,4O%o, refletindo um controle esperado nos índices inflacionários. . Câmbio Dólar x
Real: A projeçâo cambial gira em torno de RS 5,00 para o ano de 2024, descrevendo o panorama
esperado no mercado de câmbio ao longo do período.
Em relação à carteira do tPMÇ o cálculo da Meta Atuarial (representada pelo IPCA+4,53 a.a.) foi de
9,8OYo, porém o IPMC obteve uma rentabilidade agregada de sua carteira de L3,6\Yo,superando com
folga o percentual necessário. Na situação financeira, o IPMC obteve rendimento de RS 9.973.460,76
neste semestre, e, os resgates superaram as aplicações em um valor de RS -25.076.8M,52. Todos os
membros concordam que isto é bastante preocupante, já que os valores de contribuições
previdenciárias nâo estão sendo suficientes para se capitalizarem no mercado, já que todos os meses
são necessários resgates para pagar a folha de benefícios.
Após o preenchimento e nâda mais a ser dito, eu, Francisca Juliane Batista do Nascimento, lavro a
seguinte ata que vai ser assinada por todos os presentes.
Caucaia-CE, 15 de janeiro de2A24.

Zaranza de

-t
- Presidente

ne Batista do Nascimento -Franciscà J

Guthem za

u

Holanda

t'J


